

En un ánimo por generar nuevos espacios de reencuentro y buen vivir, la Municipalidad de Quillota dirigida por el alcalde Oscar Calderón Sánchez, realizará múltiples actividades en celebración por Fiestas Patrias. Desde el 13 al 22 de septiembre, la comunidad podrá participar de distintas jornadas llenas de entretenimiento familiar, emprendimientos locales, comidas y juegos típicos, como también, música en vivo.

El alcalde Oscar Calderón Sanchez manifestó su compromiso con la implementación de nuevas actividades recreativas, seguras y de buen vivir en las celebraciones de Fiestas Patrias.

Anuncio Patrocinado

“Queremos invitarlos para que entre el 17 y el 22 puedan participar de la apertura del Edén, esta apertura tan esperada. En el marco del programa de fiestas patrias. Es un encuentro de la familia, es un encuentro para la recreación, es un encuentro entre personas en el marco de las fiestas patrias. Como siempre nosotros nos hemos tomado de la mano entre las organizaciones comunitarias y sociales de nuestra comuna y la municipalidad para hacer este programa que espero sea del agrado, no me cabe la menor duda, de todos nuestros vecinos y nuestras vecinas”, señaló el alcalde Oscar Calderón Sánchez.

Uno de los platos fuertes para la celebración de Fiestas Patrias 2024 en Quillota, será la reapertura del tan anhelado Parque Municipal El Edén desde el 17 al 22 de septiembre. Efectivamente, este espacio ubicado en el sector de Boco contará con la participación de distintos artesanos locales, juegos tradicionales y concursos. Las puertas estarán abiertas a partir de las 09:00 hasta las 19:00 hrs. Y para ir cerrando con broche de oro estas 6 jornadas de celebración en El Edén, el sábado 21 de septiembre se presentará la Internacional Orquesta, quienes tienen una amplia trayectoria musical.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En efecto, las actividades por Fiestas Patrias comienzan este viernes 13 de septiembre con el Te Deum en la parroquia San Martín de Tours Quillota desde las 10:30 horas. Para luego continuar con el Desfile Aniversario Patrio y Día de las Glorias del Ejército, en Quillota desde las 11:30 en la Plaza de Armas. Y Finalmente, en San Pedro desde las 16:00 horas en la Avenida Dueñas.

El 14 de septiembre desde las 11:00 hrs estará la Fiesta Criolla en la cancha del Club Deportivo Lo Varela de San Pedro, donde los vecinos podrán disfrutar de un día lleno de emprendimiento, comida, juegos típicos, concursos, y con la mejor música en vivo de la banda Consenso 2.0. Esta actividad es realizada por la junta de vecinos Lo Valera en colaboración con la Municipalidad de Quillota.

Asimismo, el sábado 14 se realizará la Misa a la Chilena en la Capilla de La Palma desde las 18:00 horas, como también, el Te Deum Evangélico en la Iglesia Presbiteriana Nacional de Quillota desde las 18:00 horas.

Paralelamente, el 14 y 15 de septiembre estará la Feria de Pueblos Originarios en la Plaza de Quillota, con distintos emprendedores y show artísticos.

Luego, el 19 y 20 de septiembre se desarrollará la Fiesta Criolla en el Parque Aconcagua.

En esta instancia, estarán participando distintos emprendimientos locales, juegos típicos, concursos, y por supuesto, la música de la banda Consenso 2.0. La fiesta empieza desde las 15:00 hrs. Organiza la Municipalidad de Quillota, con el apoyo de los Sindicatos de la Feria Parque Aconcagua.

y tú, ¿qué opinas?